

# 藤岡小学校便り わらたけ

2024年9月18日(水)  
四万十市立藤岡小学校  
校長室から(文責清家)

いまいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 14

## 【ようこそ先輩！！すてきな笑顔をありがとう】

テレビでも放送されましたが、女子ソフトボール日本代表選手の下山絵理選手が、子どもたちの質問にも答えてくれました。「楽しむことが一番。そして、どうやったらもっとうまくなるか考えることが大事です。」「目標はオリンピックに出ることです。」(by 下山絵理選手)



みんなの手形の中に  
メッセージを書いて  
応援弾幕を作りました。



ピッチャー  
七彩さん

始球式の練習も本番もがんばりました。



キャッチャー  
榎さん



教頭先生「質問がある人＼(^o^)/」  
みんな元気よく「はい！」

メガホンにサインをしても  
もらいました。



♪ かつ飛ばせ～  
しもやま

## 【自分事として捉える】道徳の授業（参観ありがとうございました。）

教材文の感想を述べるのではなく「考え、議論する道徳」の授業を目指して



のか」自分の行動をよりよくするために、ルールやマナーを学びつつ、多様な価値観の中で答えが一つではない「道徳的な課題」と向き合うのです。

「どの学級の子どもたちも自分の考えをしっかりと発表できていた」と、参観されていた保護者の方から感想をいただきました。「自分だったらどうする



## 【中村から自転車でやって来たウィン先生】



9月11日には、ドミニク先生の代わりにALTのウィン先生が来てくれました。8月に初めて日本に来て約1ヶ月。大学を出たばかりのウィン先生。「ジブリの作品」が好きで日本に興味を持ったそうです。私は身振り手振りと少しの英単語だけでお話しましたが、ここにこしながら日本語でお返事をしてくれるウィン先生にビックリ！休み時間には、子ども

たちから遊びに誘われていました。どのALTの先生も前向きで向学心に燃えています。

## 【税金は何に使われるの？】



9月17日には、県税事務所の大野先生が5・6年生に租税教室を行ってくれました。

『感想より』

消防車や警察署、学校に税金が使われているのはわかっていたけど、1ヵ月に約12万円も学校に払わないといけないとわかって、もっと感謝して物を使わないと、と思った。

朝夕はやっと涼しくなってきましたね。

生活朝会で、子どもたちに「最近、音が変わったのわかる？」と聞くと、「ミーンミーン」と椋さん。「ミーンミーンがどうなった？」と聞き返すと、「リーンリーン」。そうです。あれだけ鳴っていた蝉の音が虫の声に変わって来ている。毎日忙しくて季節の移ろいを感じるゆとりもないかもしれませんが、日本にしかない季節を楽しむ習慣も子どもたちに受け継いでほしいと願います。昨夜は、十五夜。ご家族できれいな満月をながめて楽しめましたでしょうか。